

# 平成29年 関川村成人式

## 新成人66人 新たな門出

8月15日、第63回関川村成人式が村民会館大ホールを会場に行われました。

今年の新成人は66名、式典には54名が参加し、大勢の来賓を迎え、和やかな雰囲気です式典が進められました。

平田村長が新成人たちの新たな門出を祝い、記念品を贈呈しました。

新成人を代表して、平田将太さん（小和田）が「盛大にわたしたちの門出をお祝いいただき、ありがとうございます。来賓のみなさまからお祝いと激励の言葉をいただき、新成人としての喜びをかみしめると共に、今後の責任を痛感しています。社会人として、みなさんからいただいた意義深い教訓を胸に刻み、これからの人生を歩んでいきたいと思えます。本日の感激を胸に、そして社会の一員として精一杯努力してまいります」と謝辞を述べました。

思い出を振り返るビデオレターでは、中学時代の恩師からお祝いのメッセージが贈られ、会場は笑顔にあふれました。式典終了後も久しぶりに会う同級生との再会を懐かしんでいました。成人を迎えられた皆さん、おめでとうございます。



◀ 実行委員を務めた2人



▶ 代表謝辞を述べる平田将太さん



◀ 20年前の重さを体感

# 新成人の声



**小川 大地さん (下関)**  
 たくさんの人のおかげで成人できました。これまで受けた恩を返せるように頑張りたいです。



**平田 希実さん (下関)**  
 家族、両親に立派に育ててもらったことに感謝しています。看護の勉強をしているので、将来は新潟県や村の役に立ちたいです。



**松田 亮太さん (下関)**  
 今はまだ学生ですが、就職して親に楽をしてもらいたいです。健康に生んでもらったことを感謝しています。



**佐藤 由季さん (安角)**  
 周りの人への感謝の気持ちを忘れず、これからも気を引き締めて生きていきます。



**近 優哉さん (大島)**  
 村を離れていますが、何か村に還元できたらいいなあと思っています。20年間、育てもらった親に感謝しています。



**長谷川 夏帆さん (下関)**  
 大学に行って部活を続けさせてもらっているので、成績を残して恩返しをしたいです。

## 20歳の記念にタイムカプセル開封

〜平成20年度 土沢小学校卒業生〜

成人式を終えた8月16日、小学校6年生の時に作製したタイムカプセルを開け、過去の自分に対面しました。

タイムカプセルを開封したのは、平成20年度に土沢小学校を卒業し、今年成人式を迎えた黒木健さん(山本)、近優哉さん(大島)、佐藤海輝さん(大島)、沢田梨奈さん(大島)、田村和さん(大島)の5人と、当時の担任、菅原久巳雄先生(村上市)の6人です。

タイムカプセルには、当時の新聞や写真、文房具や学級通信などのほか、当時テレビニュース

スに取り上げられた新潟駅構内で行った霧出米配布のビデオが出てきました。20歳の

自分へ宛てた手紙が取り出されると、菅原先生から一人ひとりに手渡され、恥ずかしそうにしながら、みんなの前で発表しました。

開封に立ちあつた菅原先生は、「教え子に会いたいという思いで、20歳のお盆に開ける約束をしていた。熱い思いの霧出郷が大好きで、いろんなことに本気になったことを思い出す」と笑顔になっていました。

タイムカプセルを大切に保管していた佐藤海輝さん(大島)は、「当時は、マラソン大会が楽しみだった。あつという間に20歳になったという感じがする。大学を卒業したら地元に戻って来たいなあと思った」と当時とふるさとを懐かしんでいました。

